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An                                18.03.2021 
Redaktion Lohrer Echo 
 
 
Betreff: Stellungnahme der CSU-Fraktion zum Zeitungsartikel 
             „Wird Parkdeckplanung nochmal abgespeckt“ vom 18.03.2021 
 
 
Die CSU-Fraktion im Lohrer Stadtrat zeigt sich verwundert über die Ausführungen von Bürgermeister 
Dr. Paul und dem Stadtwerke-Chef O. Mergler zum Parkdeck-Neubau.  
 
Der Stadtrat hat das Thema Parkdeck in mehreren Sitzungen ausführlich diskutiert und das 
Lastenheft, die Eignungs- und Bewertungskriterien für die Ausschreibung in der 
Werkausschusssitzung am 07.12.2020 einstimmig verabschiedet. Zu diesem Zeitpunkt hatten wir 
wegen Corona schon 1 Jahr Verzug. 
 
Speziell das Thema Anzahl Stellplätze wurde durchaus kontrovers besprochen, aber dann mit einem 
Kompromiss von 310 Stellplätze beschlossen. Die höhere Anzahl an Stellplätzen begründete sich auf 
der Basis der langen Warteliste für Dauerstellplätze und vor allem wegen der fehlenden Plätze für die 
Innenstadtbewohner. Es wurde sogar die Möglichkeit einer Aufstockung diskutiert, d.h. es soll bei der 
Planung berücksichtigt werden, damit bei Bedarf die Option gezogen werden kann und wir in Zukunft 
flexibel entscheiden können. 
 
Jetzt erwarten wir schnelles Handeln, d.h. damit wir im Verfahren vorankommen und um endlich mit 
dem Bau beginnen zu können. Eigentlich wollten wir ja mit Eröffnung der Märkte auf dem 
Brauereiareal auch das Parkdeck fertiggestellt haben. Daraus wurde ja leider nichts. 
 
Mit Verwunderung konnten wir in der Zeitung lesen, dass nochmal über die Größe bzw. 
Stellplatzanzahl diskutiert und nachgedacht werden soll.  
 
Wir fragen uns, was der Bürgermeister mit seiner Aussage, dass es als Folge der Corona-Pandemie 
einen geringeren Stellplatzbedarf geben könnte, meint?  
Wird Corona die Anzahl der Innenstadtbewohner verändern und vielleicht auch den Einzelhandel 
dezimieren? Befürchtet der BGM, dass Lohr an Attraktivität verliert? 
Eine solche Aussage ist keine positive Botschaft an die Bevölkerung. Ein Bürgermeister sollte 
Zuversicht ausstrahlen und nicht den Teufel an die Wand malen.  
 
Wieder einmal, müssen wir als Stadtrat das Gedankengut des Bürgermeisters aus der Presse 
erfahren. Dies trägt wieder einmal nicht zu einem vertrauensvollen Miteinander bei, was immer vom 
Bürgermeister selbst angemahnt wird. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

Schneider Matthias 
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